



Une pierre tombale pour mon petit ange

C'est avec un cœur lourd que je partage l'histoire de mon fils bien-aimé, parti trop tôt. En 2007, j'ai perdu mon petit garçon, emporté subitement par un arrêt cardiaque à l'âge d'un an. Depuis ce jour, sa mémoire reste vivante dans nos cœurs, mais je n'ai jamais pu rassembler les fonds nécessaires pour lui offrir la pierre tombale qu'il mérite.

Aujourd'hui, je fais appel à votre générosité et à votre soutien pour m'aider à honorer la mémoire de mon fils avec une pierre tombale digne de lui. Toute contribution, aussi modeste soit-elle, nous rapprochera de cet objectif. Votre aide et votre solidarité signifieront énormément pour notre famille. La tombe de mon petit ange est au cimetière de la Meinau à Strasbourg. Sa perte était dur. Mon cœur est parti avec lui. Dépression, diabète né du choc émotionnel, hypertension, deuil difficile à faire et les dettes qui se sont accumulés à cause de ma démission. J'ai appris à vivre sans lui, je me suis reconstruite et j'épure tout doucement mes dettes, mais je n'arrive pas à payer une Pierre Tombale pour habiller sa dernière demeure. J'ai le cœur déchiré chaque fois que je vois sa tombe nu, juste du sable et un écriteau en bois. Aidez moi.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Mz7dGRaX>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Soleil Soleil